

INSTANT SYSTEM: CHOOSING THE BEST MEANS OF TRANSPORT IN REAL TIME

AVEC INSTANT SYSTEM, LE MEILLEUR
MOYEN DE TRANSPORT EN TEMPS RÉEL

La Start Up valbonnaise fondée en octobre dernier vient de remporter le concours des Galileo Masters au niveau régional. Décryptage de son innovante technologie.

Cette toute jeune société de Sophia Antipolis vient de mettre au point une plateforme logicielle qui centralise toutes les données informatiques mobiles des systèmes gérant les transports urbains et inter urbains. L'intérêt ? A l'aide de la géolocalisation et d'une technologie avancée de calcul d'itinéraires en temps réel, c'est l'itinéraire et le moyen de transport les plus efficaces pour l'utilisateur qui peuvent être choisis. Travaux, embouteillages, déviations... Ces obstacles pourront être évités plus facilement. Cette technologie intéresse évidemment collectivités et opérateurs de téléphonie mobile, qui pourront la coupler à d'autres applications et services. Et sous incubation à Paca-Est, Instant System vient de bénéficier d'une visibilité internationale non négligeable en remportant le Galileo Regional Masters. Bravo ! ■

The Valbonne-based Start Up created last October has won the Galileo Regional Masters competition. Discover its innovative technology.

The very young company has designed a software platform to centralize mobile IT data on urban and inter-urban transport. The interest of the tool resides in the fact that with geo-tracking and advanced real-time computation of itineraries, users will be able to choose the most effective route and means of transport. Roadworks, traffic jams, deviations ... all these obstacles will be easy to avoid. Municipalities and telecom operators welcome this technology that can be coupled with other applications and services. Incubated at PACA East, Instant System has earned significant international visibility as winner of the Galileo Regional Masters. Congratulations! ■

Instant System

Founders: Yann Hervouët and Xavier Lecomte
Staff: 4 (5 in 2014 and 9 in 2016)
2014 sales forecasts: 200 K€

Instant System - Incubateur Paca Est - Business Pôle -
1047 Route des Dolines - Allée Pierre Ziller
Valbonne-Sophia Antipolis - +33 (0) 4 89 86 69 10

Instant System

Fondée par Yann Hervouët et Xavier Lecomte
Effectif : 4 (5 en 2014 et 9 en 2016)
CA prévisionnel 2014 : 200 K€

Instant System - Incubateur Paca Est - Business Pôle -
1047 Route des Dolines - Allée Pierre Ziller
Valbonne-Sophia Antipolis - 04 89 86 69 10

www.instant-system.com